

L'Onu fait l'éloge du système cubain de santé



La havane, 24 avril (RHC/AIN).- Le docteur José Luís Di Fabio, représentant à Cuba de l'OPS, l'Organisation Panaméricaine de la Santé et de l'OMS, l'Organisation Mondiale de la Santé, a mis en exergue à La Havane le modèle cubain de santé « Attention Primaire de Santé » qu'il a qualifié d'excellent.

Le docteur José Luís Di Fabio, qui participe à la IIe Convention Internationale « Cuba Santé 2015 » qui prend fin aujourd'hui au Palais des Congrès de La Havane, a déclaré à l'AIN, l'agence cubaine d'information, que le système sanitaire de notre pays est unique, intégral, gratuit et solidaire et qu'il doit être étendu à d'autres pays.

Il a mis l'accent sur la coopération médicale que Cuba apporte depuis le début des années 60 du siècle dernier à 151 pays avec 325 000 professionnels de la santé , l'un des thèmes abordés par les 50 délégations étrangères et 40 ministres de la santé qui en ont fait l'éloge.

Le docteur José Luís Di Fabio a mis des exemples de l'impact positif de la

coopération médicale cubaine dont les soins dispensés à plus d'un milliard de patients.

À ce propos, le représentant de l'OPS et de l'OMS a fait l'éloge de l'appui donné par des médecins et par des infirmiers cubains à la lutte contre l'ébola en Afrique de l'Ouest.

Il a également mis en exergue la coopération qu'apporte Cuba, aux côtés de l'OPS et de l'OMS au programme « Plus de Médecins », promu par le gouvernement du Brésil et auquel prennent part plus de 11 000 praticiens qui prêtent des services dans plus de 4000 districts et dont bénéficient 63 millions de Brésiliens qui n'avaient pas accès à l'attention médicale.



Radio Habana Cuba